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会 議 録 

会 議 の 名 称 行田市国民健康保険運営協議会（平成３１年 第１回） 

開 催 日 時 
平 成 ３ １ 年 ２ 月 ４ 日（月） 

開会：午後１時３０分・閉会：午後２時３０分 

開 催 場 所 行田市役所 ２階 ２０３会議室 

出席者(委員) １３名 

欠席者(委員) ２名 

事 務 局 ４名（健康福祉部長、保険年金課長・主幹・主査） 

会 議 内 容 

議題 

議案第１号 会長及び会長代理の選任について 

議案第２号 平成３１年度行田市国民健康保険事業費特別会計 

予算について 

 議案第３号 平成３１年度行田市国民健康保険事業運営方針 

及び事業計画等について 

会 議 資 料 他 

配布資料 

・国保のすがた【国保中央会発行】 

・埼玉の国保（№294～296）【県国保団体連合会発行】 

・平成３０年度版 さいたまの国保【県国保団体連合会発行】 

そ の 他  
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発 言 者 会議の経過（議題・発言内容・結論等） 
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市 長 

事 務 局 

 

市 長 

事 務 局 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

市 民 憲 章 唱 和 

 行田市国民健康保険規則第５条第３項に規定する委員の過半数の出

席は得ておりますので、本日の会議は成立することを報告いたします。 

なお、この会議は公開されますが、本日は傍聴を希望する方はおりま

せんので、このまま進めさせていただきます。 

それでは、これより平成３１年第１回行田市国民健康保険運営協議会

を始めさせていただきます。 

初めに工藤市長から委嘱状の交付を行います。本日は、時間の都合も

あり、大変申し訳ございませんが、代表受領とさせていただきます。  

委員の皆様を代表いたしまして、公益代表の吉田廣明様に受領をお願い

いたします。 

それでは、市長、お願いいたします。 

委 嘱 状 の 交 付 

ありがとうございました。他の委員の皆様には、お手元に配付させて

いただいておりますので、ご了承をお願いいたします。 

ここで、市長より皆様にご挨拶を申し上げます。 

市 長 あ い さ つ 

ありがとうございました。なお、市長は、このあと他の公務がござい

ますので、これにて退出させていただきます。 

市 長 退 出 

それでは、本日は改選後初めての運営協議会ですので、委員の皆様を

ご紹介いたしますので、名前を呼ばれた方は恐れ入りますがご起立いた

だければと存じます。 

各 委 員 紹 介 

続いて事務局を紹介します。 

事 務 局 紹 介 

続きまして、次第の４番目、仮議長の選出に移らせていただきます。 

今回は、改選後初めての運営協議会であり、議事進行のため、仮議長

の選出が必要となります。今回は、改選前の会長でありました、吉田廣

明委員にお願いしたいと思いますが、いかがでしょうか。 

異 議 な し 
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仮 議 長 

 

 

 

事 務 局 

 

仮 議 長 

 

 

仮 議 長 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

仮 議 長 

 

 

仮 議 長 

事 務 局 

 

 

 

ご異議もないようですので、吉田委員、よろしくお願いいたします。 

それでは、吉田委員には仮議長席への移動をお願いいたします。 

仮議長 席の移動 

ただいま、仮議長に選出されました吉田でございます。会長が選任さ

れるまでの間、仮議長の職を務めさせていただきます。 

まず、次第の５、会議録署名委員の選任を行います。事務局の説明を

求めます。 

名簿の順番によりまして、本日の会議は、坂本委員、石川委員となっ

ております。 

ただいま事務局から説明があったとおり、坂本委員、石川委員にお願

いすることでよろしいでしょうか。 

異 議 な し 

ご異議がないようですので、さよう決定いたします。両委員、よろし

くお願いいたします。 

次に、次第の６、審議事項に入ります。 

まず、議案第１号「会長及び会長代理の選任について」を議題といた

します。事務局に説明を求めます。 

国民健康保険法施行令第５条第１項において、「協議会に会長１人を

置き、公益を代表する委員のうちから、全委員がこれを選挙する」と、

また同条第２項において、「会長に事故があるときは、前項の規定に準

じて選挙された委員が、その職務を代行する」と規定されております。 

今回が、改選後初めての運営協議会のため、お手元の名簿の公益代表

委員の中から選出することとなるものであります。 

なお、改選前の会長は吉田委員、会長代理は岡村委員でございました。 

事務局の説明のとおり公益代表の中から選出するとのことでありま

す。何かご意見等ございますか。 

事 務 局 挙 手 

では事務局お願いします。 

会長及び会長代理の選任についてですが、本市では先例により、選考

委員会を設置して候補者を選考していただく方法をとっておりました

が、今回、事務局からご提案がございます。 

行田市は、平成３０年４月１日から２年間埼玉県国保協議会の常任理
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仮 議 長 

 

事 務 局 

 

事 務 局 

 

会 長 

事 務 局 

 

会 長 代 理 

事 務 局 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

事 務 局 

議 長 

事の担当市となっております。従いまして、改選前の会長である吉田委

員は、現在、県の国保協議会の常任理事となっております。今回は、吉

田委員が県の常任理事を務められていること、また、改選前の会長・会

長代理が揃って委員に再任されていることから、委員の皆様のご承認を

いただければ、今回は選考委員会設置の手続きを省略し、引き続き、吉

田委員を会長に、岡村委員を会長代理に選任することをご提案申し上げ

ます。 

ただいま事務局から説明と、委員の皆様の承認をいただければ、今回

は選考の手続きを省略し、引き続き、私、吉田を会長に、岡村委員を会

長代理にとの提案がありましたが、皆さんいかがでしょうか。 

異 議 な し 

ご異議がないようですので、会長に私、吉田、会長代理に岡村委員を

選任することに決定いたしました。 

それでは、会長、会長代理には、席の移動をお願いいたします。 

会長・会長代理 席の移動 

それでは、ここで、会長に就任されました吉田委員にご挨拶をお願い

いたします。 

会 長 あ い さ つ 

 ありがとうございました。このような機会でございますので、会長代

理に就任された岡村委員からもご挨拶いただければと存じます。 

会長代理あいさつ 

ありがとうございました。 

会 議 資 料 確 認 

それではここからの議事は、規則に基づき、会長に議長をお願いしま

す。会長よろしくお願いいたします。 

 それでは引き続き、議長の職をとらせていただきます。次に、「議案

第２号  平成３１年度行田市国民健康保険事業費特別会計予算に  

ついて」及び「議案第３号 平成３１年度行田市国民健康保険事業運営

方針及び事業計画等について」は関連がございますので一括して議題と

いたします。事務局に説明を求めます。 

議案第２号及び第３号の説明 

 ただいま説明がありましたが、質疑等がありましたら挙手をお願いし
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事 務 局 

議 長 

ます。 

 運営方針及び事業計画等の中で、課題として特定検診の受診率が若干

は向上しているが、県内平均を下回っているという記載がある。それを

受けての受診率向上のための実施事項が、残念ながらすべての実施項目

について継続となっている。新規の事業をやる予定や発想はないのか。 

事務局の答弁をお願いします。 

 基本的に記載事項は継続事業になっているが、今後は、対象者に受診

してみようと訴えかける工夫をしていきたいと考えている。 

今年度から特定検診の受診暦はあるが、まだ受診していない方に対

し、最大で過去３年間の自身の受診結果を載せた勧奨はがきを試験的に

送付している。平成３１年度に向けては、この受診結果を載せたはがき

を本格的に導入し、送付していきたいと考えている。中を開いていただ

き、自身の過去の結果を比べて見て、去年受けていないから今年は受け

てみようなど受診の促進につなげていきたいと考えている。 

ほかに質疑はありますか。 

１人当たりの医療費が高い中で、特定検診の受診率が低い状況であ

る。こうした裏づけのある説得力のある結果を示していければよいので

はないか。 

裏づけのあるデータを示していくことも大切である。今後検討してま

いりたい。 

ほかに質疑はありますか。 

ほかに質疑がないようですので、採決に入らせていただきます。「議

案第２号 平成３１年度行田市国民健康保険事業費特別会計予算につ

いて」及び「議案第３号 平成３１年度行田市国民健康保険事業運営方

針及び事業計画等について」につきましては、承認することでよろしい

でしょうか。 

異 議 な し 

 さよう決定いたします。 

 次に、次第の７、その他となりますが、事務局から何かありますか。

事務局お願いします。 

 特にございません。 

 以上で、本日の議事の全てを終了いたしました。 
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事 務 局 

 

 

 

 進行を事務局にお返しいたします。 

 長時間にわたり、慎重なご審議ありがとうございました。これをもち

まして、平成３１年第１回行田市国民健康保険運営協議会を閉会させて

いただきます。お疲れ様でした。 

  

 


